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香港復康聯盟對香港的體育發展及香港體育學院重新發展計劃 

 

  立法會民政事務委員會於 4 月 13 日討論有關香港的體育發展及

香港體育學院重新發展計劃，本會對此事的意見如下： 
 
  本會認為現有體育學院的設施並未能符合殘疾人士的需要，如： 
1) 輪椅存放空間較少，並未能存放較大型的輪椅； 

 
2) 存放器材的位置亦不足，因為輪椅使用者並不可以將器材疊起存

放，只能平放於地面，故需要較多的位置； 
 

3) 缺乏儲物櫃提供予殘疾人士； 
 

4) 殘疾人士泊車位不足，以致部份殘疾的駕車人士不能在學院內停

泊車輛。 
 
  對運動員資助方面，本會認為殘疾運動員未有得到同等的待遇。

殘疾運動員要有成績才發放有津貼；健全運動員的津貼則較多元化，

如大型比賽的獎金有很大的差距，以 05-06 年為例，健全人士在奧運

獲得 1-8 名，則可獲得$90,000 的資助；惟殘疾運動員則要在奧運得

到獎牌才會獲得$50,000 的資助，與健全運動員非同等的待遇，此阻

礙殘疾運動員的發展。 
 
  最後，本會希望政府在檢討香港體育發展及重建香港體育學院的

同時，亦需以殘疾人士的角度檢討及設計，並認同殘疾運動員對香港

的貢獻，重視殘疾運動員的發展及支援。 
 

若有任何查詢，請致電 23370826 與香港復康聯盟計劃幹事劉國

霖先生聯絡。 
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